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据说，午茶起源于 17世
纪。当时，英国上流社会的早

餐很丰盛，而午餐较为简单，
社交晚餐也要晚上 8点才开
始，人们习惯于下午 4点左
右吃些点心、喝杯茶。在优雅
的氛围中感受心灵的祥和与
家庭式的温暖，舒解一天的
疲劳，早午茶这样一种生活

文化已经延续了几百年。在
国内，广州等地也有这样的
习惯，节假日，广州人都喜欢
早茶午茶 "直落 "，尤其适合
喜欢假日睡懒觉的年轻人。
2002年，位于金鹰国际商城
7楼的侨鸿贵宾楼将这种消

费习惯引入了南京的高档酒
店，以亲民价格、高档生活感
受，为南京人提供了一种符
合现代生活习惯的早午茶方
式。

侨鸿贵宾楼的行政总厨
胡春石介绍说，几年来，贵宾

楼的早午茶已成为一部分南
京人的新宠，泰国金牌榴莲
酥、侨鸿水晶虾饺皇、日式雪

媚娘、金蒜豉椒蒸凤爪等名点
名声在外。其中，最为值得称

道的是泰国金牌榴莲酥，采用
的是新西兰顶级黄油，配以秘
方熬制的猪油，经反复敲打、
冷冻等多道工序制成千层酥
皮，改成小块后包入榴莲烤制
而成。"最为讲究的是采用了
泰国进口的金枕榴莲，每天，

面点师都亲自采购，如采购不
到，宁可不做也不会用其他榴
莲替代。"胡大厨介绍说，原料
品质的顶级保证，让侨鸿贵宾
楼的榴莲酥色泽金黄、香味四
溢、入口松软、回味悠长，获得
了食客的交口称赞。

最近，酒店又从广东高

薪聘请了两位名厨主理早午
茶，品种也丰富到了 300多
个，五一期间，侨鸿贵宾楼将
早午茶的时间进行了调整，
将开餐时间从 11点调整到
了 9点半。

这个长假，美美地睡到自

然醒，然后和家人一起去侨鸿
贵宾楼品味早午茶吧。
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高圆圆的经纪公司“北
京宜和星光文化” 昨日就

“高圆圆夜宿夏雨家”的报
道发表声明，主要内容如下：
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昨日有知情人向记者爆
料，袁泉和夏雨在今年初就已

经和平分手。分手不是因为夏
雨有了新欢，而是袁泉脾气太
不好了，让夏雨受不了。

该知情人告诉记者：“去

年3月，袁泉、夏雨分手的消
息已经在圈内传开。那次分手
事件虽然被认为是宣传电影
《上海伦巴》的炒作，其实是
真的在闹分手。原因很简单，
年轻人在一起时间长了，总会
有些磨擦，袁泉的性格又十分
要强，得理不饶人。夏雨受不
了，吵着吵着当然就会闹情

绪，两人就提出分手。不过，最
后还是夏雨妥协了，才暂时挽
回了感情。”事后，袁泉对分
手一事没有直接否认或承认，
她只在接受访问时表示，她和
夏雨在一起未必 100%都是
好，也许好的只有30%，每到

这时她总会提醒自己，可能是
他们到了一个瓶颈期，再努力
一下就会往更好的方向进一
步。“真的要说今后，我没把
握，坚持吧！”当时夏雨对分
手传闻则坚决否认：“这是空
穴来风，我们的感情照旧。”

不过，今年初两人又开
始为了一点小事经常吵架，
加上两人经常外出拍戏，很
难见面，感情慢慢就淡了，年
初就分手了。
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无独有偶，很多同行也

表示袁泉和夏雨分手迹象非
常明显，因为袁泉在发新专
辑时，经纪公司事先就和所
有记者摆明了态度，不准提
任何有关夏雨的问题。

一位同行告诉记者，他
当时也觉得十分奇怪，因为

以前宣传时，袁泉对于感情
问题是向来都不抵触的。可
经纪公司却一再强调袁泉是
个公私分明的人，不能提有
关夏雨的任何问题。如此大
的转变，让记者们都十分吃
惊。当时也有记者不顾经纪

公司的阻挠，问袁泉何时和
夏雨成婚。袁泉十分尴尬，只
是表示：“计划不如变化快，

我一个人掌控不了。不管怎
么说，我还是很期待有美满

的婚姻。”

<=>?!

:;@ABC45

记者昨日联系上负责袁

泉唱片宣传的经纪公司，一
位负责人再三表示：“发唱
片时不让提夏雨，完全是为
了更好地宣传唱片。这是袁
泉的第一张专辑，我希望媒
体能关注这张专辑，而不是
关注袁泉的私生活。说夏雨

和袁泉分手简直就是捏造，
袁泉在发唱片时，夏雨还发
来了祝福，而且对袁泉新专
辑的评价很高，一直在关
心、鼓励她，怎么就说他们
分手了呢？”
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英达的新剧 《地下交通
战》近日举办发布会。记者一

提到英达的前妻宋丹丹，他的
好心情立即消失殆尽。谈到宋
丹丹新书《幸福深处》披露了
两人离婚的真正原因，英达的
反应相当激烈。

与前夫英达的十年婚姻生
活，是宋丹丹自传中难以避开的

话题。但是，在英达看来，前妻宋
丹丹自曝隐私，实在太不应该，
“你知道我是学心理出身，北大
心理学毕业的……我个人认为，
我甚至不愿意你们把这事说出
去啊……这种出书，是心理疾病
的一种，叫作‘裸露癖’！”

宋丹丹在《幸福深处》中，
讲述了自己的三次婚姻，并首次
披露了她和英达相恋、结婚、离

婚的过程。对于其中的原委，宋

丹丹更坦诚得令人惊讶：“离婚
是我提出来的，因为我有了十年

里唯一的一次婚外情。当时我太
孤单了，太需要爱了。跟那个人
在一起第三天我就给英达打了
电话，说我有了婚外情，离婚吧，
他说好，就答应了……”

宋丹丹对“婚外恋”的坦
诚，招来了英达的强烈不满，

甚至表现出了近乎刻薄的嘲
讽：“你们好好体会我说的这
句话，‘裸露癖’ 不光是把自
己的衣服剥掉了，精神上也一
样，这是一种心理疾病。鉴于
我是当事人，就无法给别人做
心理咨询和治疗了……”

据了解，《幸福深处》上
市后，宋丹丹曾试图通过英达
的堂弟英壮联系英达，但后来
却没了下文。 VW

与郭台铭的绯闻故事走
入“低谷”，与梁朝伟在金像

奖颁奖礼上的牵手露面又被
指貌合神离，围绕刘嘉玲的这
段“三角恋”最终如何了结？
前天，刘嘉玲到内地代言，首
度公开回应“三角恋”话题。

记者提到梁朝伟，问刘嘉玲
是否经常与他沟通，刘嘉玲说：

“当然有，我和梁朝伟在一起有
20年了，当然有沟通，因为沟通
是必需的。谁主动？看情况，有时

是我主动，有时是他主动。”金像
奖颁奖礼上，她与梁朝伟的牵手
被许多人指为作秀，刘嘉玲也表
示什么说法“我都能接受”，“每
个人看事情的角度都不一样，看
出来的东西都不一样，会有不同
理解和不同解释。我觉得用语言

和文字是讲不清楚的，就不会去
辩解”。她坦言自己已经不关注
新闻，自己现在事业、爱情都不
缺，正是“无求”状态，现在关注
的是“养生，少吃，多运动，比如
跑步和练瑜伽”。

对于郭台铭，刘嘉玲的回答
简单直接，称“我身边有很多做

生意的朋友”。她也没有想过要
进军商界，“我本来对做生意一
点兴趣也没有，我在上海的酒吧
是因为有很多好的伙伴帮我，生
意很好”。不过她也开心谈到梁
朝伟：“我们在一起就像是一家
人，他演戏很有天分，但在做生

意上一窍不通。” XJY
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